

# *Equateur: les transporteurs demandent un gel des prix du carburant*

---



Quito, 15 oct. (RHC)- Les transporteurs équatoriens ont réitéré ce vendredi leur appel au gel des prix du carburant. Ils ne sont pas d'accord avec la proposition de ciblage et de compensation présentée par le gouvernement de Guillermo Lasso.

Dans une lettre envoyée au président équatorien, les transporteurs ont entériné leur demande après quatre mois de dialogue.

À cet égard, le président de la Fédération nationale des transports lourds de l'Équateur (Fenatrape), Luis Felipe Vizcaíno, a déclaré qu'après avoir discuté de la proposition avec les bases, ils ont convenu de demander au gouvernement de geler le prix du carburant.

Il a précisé que, si cela n'est pas réalisé, la base déterminera les actions à entreprendre.

Au début du mois d'octobre, Guillermo Lasso a présenté des propositions différenciées pour chacun des huit modes de transport et, bien que le contenu n'ait pas été détaillé, les médias locaux ont rapporté que les subventions seraient ciblées sur les bus de transport public.

Mardi dernier, le dernier ajustement des prix a été effectué, avec 69 % plus cher qu'en mai 2020, lorsque le système de tranches a commencé à être appliqué.

Source: TeleSur

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/273940-equateur-les-transporteurs-demandent-un-gel-des-prix-du-carburant>



**Radio Habana Cuba**